

Fristverlängerung – Bewerben Sie sich noch für den FSK- Innovationspreis für Schaumkunststoffe und Polyurethane 2023 bis Ende Juli

Der FSK verlängert die Bewerbungsphase für den FSK-Innovationspreis 2023. Bis Ende Juli werden noch Bewerbungen mit innovativen Produktideen, neuen Technologien und/oder überzeugenden Nachhaltigkeitskonzepten aus den Bereichen Polyurethane und Schaumkunststoffe entgegengenommen.



Der jährlich ausgeschriebene Innovationspreis des Fachverbands Schaumkunststoffe und Polyurethane e.V. (FSK) ist Teil des Ziels, den Branchennachwuchs zu fördern. Kluge Köpfe jeden Alters sollen motiviert werden, neue Ideen, Konzepte, Technologien und Produkte zu entwickeln. Die Auszeichnung mit einem Preis des FSK ist sowohl ein zusätzlicher Bonus auf die Entwicklung einer Innovation als auch eine Art Gütesiegel. Denn alle Bewerbungen werden von der FSK-Expertjury geprüft und beleuchtet.

„Wir spüren deutlich, was in der Industrie los ist. In der Branche der Polyurethane und Schaumkunststoffe fehlt es nicht an Innovationen. Kaum eine andere ist so zukunftsträchtig und entwicklungsreich. Es fehlt an der Zeit! Aus den Reihen der Mitglieder hören wir klar, dass es ein turbulentes Jahr ist und vieles hintenanstehen muss, was über das Kerngeschäft hinausgeht. Deshalb haben wir beschlossen allen etwas mehr Zeit zu geben und verlängern daher kurzfristig die Bewerbungsfrist für unseren Innovationspreis bis zum 31.07.2023“, so FSK-Geschäftsführer Klaus Junginger. „Die Bewerbungskriterien und das Verfahren sind unverändert. Wir haben auch schon einige starke Bewerbungen, möchten aber weiteren Kandidaten die Chance eröffnen Ihr Projekt einzureichen.“

Der FSK schreibt den Innovationspreis in den Kategorien „Technologie“ und „Design und Gestaltung“ aus den Werkstoffbereichen Schaumkunststoffe und Polyurethane aus. In diesem Jahr bereits zum zweiten Mal ist auch eine Bewerbung mit Produkten und Innovationen mit Werkstoffbezug in der Kategorie „Nachhaltigkeit“ einzureichen. Einzelpersonen und Gruppen aus Hochschulen und Unternehmen aus ganz Europa können sich bis 31. Juli 2023 bewerben. Einreichungen von Nachwuchskräften und Profis bzw. Unternehmen werden getrennt bewertet und ausgezeichnet, um eine faire und sachgemäße Beurteilung und Prämierung nach Wissensstand und Erfahrung zu gewährleisten. Kriterien sind die Neuartigkeit und Innovationskraft der eingereichten Produkte und Lösungen, ebenso deren Markt- und Wettbewerbsfähigkeit. Bewerbungsunterlagen können [per Mail](#) bei der Geschäftsstelle des FSK angefordert oder über dessen [Website](#) heruntergeladen werden. Die Preisverleihung findet im Rahmen der Internationalen FSK-

Fachtagung Polyurethane und Schaumkunststoffe am 22. November 2023 in Leverkusen bei der Covestro Deutschland AG statt. Die SiegerInnen im Bereich der Nachwuchskräfte können zusätzlich Dotierungen von bis zu 3.000 Euro erhalten, um ihre Innovationen am Markt zu etablieren.

Weitere Informationen zum Fachverband Schaumkunststoffe und Polyurethane e.V. (FSK) und dessen [Veranstaltungen](#) sowie zur Arbeit der Fachgremien sind online erhältlich unter: www.fsk-vsv.de oder telefonisch: 0711 993 751- 0.

Um ein Belegexemplar wird gebeten.

Fachverband Schaumkunststoffe und Polyurethane e. V.

Sitz: Frankfurt am Main

Postanschrift: Stammheimer Str. 35, D-70435 Stuttgart

Tel.: 0711 993 751 0, Fax: 0711 993 751 11

E-Mail: fsk@fsk-vsv.de

Website: www.fsk-vsv.de

Büro Brüssel: 2 rue de l'Amazone, B-1050 Brüssel

Vertretungsberechtigt: Der Vorsitzende, die Vorstandsmitglieder und der Geschäftsführer

Vereinsregisternummer: 73 VR 5283